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今日青岛 C055

记者探访青岛地铁一期3号线进展———

再挖30米，
首个车站区间双线贯通

重重点点

2012年4月23日，青岛捷
利顺通帝豪重庆路店经过一
个月的时间重新整修完毕，
为营造一个良好的销售环
境，扩大青岛捷利顺通帝豪
车行的影响力，让更多的客
户和媒体了解我们的店面位
置和所售车型，特举行了开
业庆典仪式，提高客户对帝
豪品牌和我公司的认知度。

帝豪以“卓越、稳健、尊
崇”为品牌主张，代表了吉利
汽车安全、节能、环保的发展
方向，对吉利汽车有传承亦
有突破，如果说吉利现有车
型还处于追随跨国公司的
话，帝豪旗下的车型将扮演
超越者的角色，整合全球资
源，以最具竞争力的性价比
向消费者提供最安全、环保
的自主高档轿车。刘金良说，
帝豪品牌拥有一支集管理、

营销实战经验于一身的高效
营销管理团队，将以科学、严
谨、周到、负责的态度为经销
商合作伙伴提供优质服务。

青岛捷利顺通帝豪重庆
路店设立了宽敞明亮的销售
展厅，而长春路店是具有维
修设备齐全、先进的维修车
间，是集整车销售、售后服

务、配件供应、信息反馈为一
体的4S店。目前，公司销售不
同价位的中级轿车，目前拥
有帝豪EC7、EC7-RV、EC8系
列，日后会不断的增加新车
型，使消费者具有充分的选
择空间。“省钱、省心、省时”
是广大消费者选购帝豪品牌
最直接的理由。

青岛捷利顺通帝豪重庆路店盛大开业

本报4月26日讯 (记者
孟艳) 青岛港集团重组

青岛港投集团，负责72平
方公里的董家口港区开发
建设与运营，利用五年时
间再造一个3亿吨规模的
新港区。

26日，青岛市政府在
府新大厦举行青岛市人民
政府授权青岛港(集团)有
限公司开发建设与经营董
家口港区签约仪式。据悉，
为了集中各方面力量，发
挥青岛港在开发建设港口
方面的优势，市委、市政府
决定由青岛港集团重组青
岛港投集团，负责72平方
公里的董家口港区开发建

设与运营，对全市港口资
源的统筹规划和综合利
用，全面提升青岛市港口
的整体竞争实力和水平将
起到积极的作用。

此前，青岛港集团在
董家口港区建设方面已经
有一系列重大举措。去年，
青岛港集团与中国石油化
工集团签署了《青岛港董
家口港区合资建设和经营
30万吨级原油码头合作协
议》；中国石化与青岛港集
团全面加快董家口港区原
油码头的建设；港航四巨
头中远集团、招商局集团、
万邦集团和青岛港集团举
行战略合作签字仪式，共

同开发、建设、经营董家口
港区矿石码头和配套及附
属设施；青岛港集团与山
东海运股份有限公司签订
战略合作框架协议，山东
海运股份有限公司将积极
参与青岛港集团在董家口
港区的建设。

青岛港集团重组青
岛港投集团，以及之前在
董家口港区建设的一系
列重大举措，将为青岛港
的生产布局、战略调整、
全面转型升级提供根本
保障，并将为“十二五”期
间在董家口港区再造一
个3亿吨的青岛港奠定坚
实的基础。

青岛港正式接管董家口港
5年内再造一个新港区

本报4月26日讯(记者 蓝娜
娜) 再有半个多月，江西路车站
和江西路与宁夏路区间(以下简
称江宁区间)将实现双线贯通。26

日，记者获悉，江西路站与江宁区
间南向北方向日前已贯通，北向
南方向再挖掘30米即可贯通。届
时，该处将成为地铁一期3号线首
个双线贯通处。

26日，记者跟随地铁工作人
员沿着陡峭的楼梯下到地面以下
20多米处的隧道内，只见地上全
是泥水，不时有水滴落下，几名工
作人员搭起梯架，准备做防漏工
作。隧道内部很宽敞明亮，已看不
到隧道两端，隧道内壁也做了初
步防护。

中铁十九局安全生产领导小
组副组长樊延祥介绍，江宁区间
隧道从去年6月开始开挖，工作人
员从距离地铁江西路车站200米
处设置竖井，然后从竖井分别向
南北两个方向开挖。目前，与该区
间实现南北向贯通的江西路车站
是从去年11月开工建设的。

“地铁都是双线运行的，现
在江宁区间南北向与江西路车
间贯通了，北向南方面再有半个
月，也能实现贯通。”樊延祥说，
江西路车站与江宁区间隧道早
在2月2 4日就打通了，目前北向
南方向再挖掘3 0米就能与江西
路车站打通，届时此处将成为地

铁一期工程3号线首个实现双线
贯通的地方。江西路车站全长
247米，是一个双层岛式车站，目
前上台阶施工已完成80%；江宁
区间全长756 . 74米，目前已开挖
300多米。

据了解，青岛地铁一期3号线
22个车站已全面进入施工阶段，

控制中心、车辆段等工程也将在
近期陆续开工。目前，地铁一期工
程暗挖车站已累计完成上台阶掘
进1090米，明挖车站及明挖区间
累计完成土石方开挖121 . 84万立
方米，主体混凝土累计完成浇筑
8 . 78万立方米，暗挖区间累计完
成隧道掘进7429米。

此外，地铁2号线可行性研究
报告已完成评估，土地预审、文物
保护、风貌保护和环评报告也获
得国家相关部门批复；初步设计
编制已完成，相关技术方案基本
确定；2号线一期工程地质初勘已
完成，详勘已完成外业工作量的
80%。

本报4月26日讯 (记者 孟艳)

入市需备案，建筑材料销售需要
来源可查；高能耗、高污染、工艺落
后建筑工程材料禁止用于工程。26

日，在青岛市十五届人大常委会第
一次会议上，市城乡建设委副主任
孙梦元做了关于《青岛市建筑工程
材料管理条例(草案)》的说明，国家
没有针对建设工程材料管理的专
门法律法规，地方立法进一步规范
建设工程材料的管理十分必要。

随着城市建设的迅速发展，工
程建设项目不断增多，建设工程材
料的需求日益扩大，但因缺乏有效
的管理手段，建设工程材料领域存
在的问题也日益凸显，主要表现
在，质量参差不齐，假冒伪劣产品
泛滥，为工程建设埋下隐患。材料
污染重、材质差，威胁人身健康和
安全。行业高能耗、高污染状况与

“低碳经济”的发展战略相悖，市场
缺乏整体规划，建设布局不合理，
再就是缺乏整体规划，新型环保产
品的推广面临压力。

《条例(草案)》建立了工程材料
生产企业的备案制度。在本市设立
建设工程材料生产企业应当备案，
生产企业应当提交企业设立备案
登记表，注明生产地址、经营规模
及产品名称等事项。

《条例 (草案 )》明确规定了禁
止或者限制生产和使用建设工程
材料的行为及目录。禁止或者限
制生产和使用污染环境、能耗高、
生产工艺落后的建设工程材料。
禁止或者限制生产和使用的建设
工程材料目录，由市建设行政主
管部门会同有关部门提出，报市
政府批准后公布。

市人大城建环资委员会关于
《青岛市建设工程材料管理条例
(草案 )》的审议意见中提到，关于
备案制度，不能是现有程序和内
容重复，不能要求生产和经营者
在不同的主管部门重复认证、重
复备案，否则会增加环节，降低效
率，给生产企业、经营者和消费者
造成负担。建议不同监管部门之
间实行电子数据传递，备案信息
共享。

青岛立法管理

建筑工程材料

出门15分钟便可迈入“文化圈”
今年将重点实施100万平方米公共文化设施建设项目

本报 4月 2 6日讯 (记者 孟
艳 ) 青岛基本建成城区“1 5分
钟文化圈”，今年将重点实施100

万平方米公共文化设施建设项
目，包括推进市文化中心规划建
设、人民会堂和青岛大学剧场改
造、市图书馆和市博物馆改扩
建。

26日，青岛市十五届人大常
委会第一次会议在八大关小礼
堂召开，青岛市政府副秘书长李
明在会上做了关于青岛文化事
业发展情况的报告。报告中提
出，青岛市加强四级文化服务网

络建设，基本建成城区“15分钟
文化圈”，公共文化服务体系建
设实现全面覆盖。今年，青岛市
财政将安排文化事业与文化产
业发展专项资金2亿元，主要用
于支持五大国有文化企业改革
和发展，支持“十艺节”举办和
艺术创作等公益性文化事业发
展等。今年还将成立全市舞台艺
术专家委员会，设立4 0 0万元文
艺创作专项资金。

李明在报告中提出，今年将
重点加强文化设施建设，重点实
施100万平方米公共文化设施建

设项目，包括推进市文化中心规
划建设、人民会堂和青岛大学剧
场改造、市图书馆和市博物馆改
扩建，开展“基层基础文化建设
年”活动，提升一批乡镇和农村
基层文化示范点，在城乡打造更
加完善“15分钟文化圈”。

另外，加强文化保护基础工
作，全力做好市南区鱼山街区申
报中国历史文化名街工作。开展
好全国可移动文物普查的试点
工作，推进国家水下文化遗产保
护青岛基地建设。加快博物馆建
设，争取尽快实施海尔科技馆搬

迁和市博物馆改造，推进小提琴
馆和博物馆建设。

青岛市人大教科文卫委员
会关于青岛市文化事业发展情
况的调查报告显示，青岛市在文
化发展方面，距离创建国家公共
文化服务体系示范区、打造文化
强市的目标还有差距。文化设施
建设不平衡，综合性大型文化设
施分布不够均衡，四方、李沧、
平度等部分区市缺少大型公共
文 化 设 施 ，基 础 比 较 薄 弱 。另
外，基层文化事业投入略有不
足。

因青岛地下水丰富，地铁施工十分注重防漏工作。 蓝娜娜 摄
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